



Jorge Carey fue por casi 50 años presidente ejecutivo del estudio; su hermano Jaime fue el socio administrador desde 1990, y Pablo Iacobelli lleva tres décadas en Carey.

**J**orge Carey Tagle cumple este sábado 82 años de edad. Hace dos años, en 2022, cuando terminaba su último ciclo en la presidencia ejecutiva de Carey, el mayor estudio de abogados del país, sus socios extendieron su cargo por otros dos años. Y aunque internamente el bufete había establecido los 70 años como la edad de retiro, la dirección de Jorge Carey ha sido prorrogada una y otra vez. Hasta esta semana, cuando se formalizó su retiro de la presidencia ejecutiva y su designación como presidente honorario del comité ejecutivo, un grupo de seis personas que decide la estrategia del estudio y vela por la ejecución de las decisiones de su asamblea de socios.

La empresa -que cuenta con más de 600 empleados y 280 profesionales- formalizó una sucesión que estaba planificada, en una asamblea de sus 44 socios realizada el martes. En reemplazo de Jorge Carey, quien detentó el cargo por casi 50 años, fue electo su hermano Jaime Carey Tagle (69 años), quien desde 1990 ejerce el rol de socio administrador del estudio, una suerte de gerente general. En la línea de sucesión se ubicó a otro socio: en reemplazo de Jaime Carey, como socio administrador asumió Pablo Iacobelli (58 años).

Los tres egresaron de la Universidad Católica. Jorge Carey se especializó en asuntos corporativos, comerciales y societarios; Jaime Carey es uno de los miembros a cargo del grupo tributario; y Pablo Iacobelli ha hecho carrera en fusiones y adquisiciones.

#### El plan de sucesión

El estudio es uno de los más antiguos del país. Creado en 1905 en Antofagasta por Francisco Carey, su hijo Guillermo Carey Bustamante, quien se sumó al estudio en 1935, lo reemplazó al mando. "En 1971, Carey y Cía. se integra con otra firma chilena de abogados a raíz de la crisis política por la que atravesaba el país. Esta integración se

## El mayor estudio de abogados del país cambia de mando

**Los socios de Carey, un bufete con 280 profesionales, definieron esta semana su nuevo gobierno corporativo: Jorge Carey Tagle, de 82 años, deja la presidencia ejecutiva tras 50 años y asume como presidente honorario. Su hermano Jaime Carey dirigirá ahora el estudio y cederá el puesto de socio administrador, que tuvo 34 años, a otro socio, Pablo Iacobelli.**

Un reportaje de VÍCTOR COFRE

rescinde en 1976 y los clientes y abogados de Carey y Cía. vuelven a la firma, la que se re-funda o reconstituye legalmente en ese año", dice la historia oficial del estudio.

Jorge Carey Tagle, hijo de Guillermo Carey, se hizo cargo del estudio en los ochenta. En 1980, el estudio tenía siete abogados. Hoy cuenta con 280 profesionales ubicados desde 2010 en varios pisos del edificio Titanium y, habitualmente, sus equipos y abogados destacan en diversos rankings legales que distinguen por prácticas jurídicas.

"Me siento muy orgulloso y tranquilo de entregarle la posta a mi hermano Jaime, y ver cómo hemos logrado generar nuevos li-

derazgos que garanticen la continuidad y futuro de la firma", dijo Jorge Carey, quien ahora será presidente honorario del comité ejecutivo, un grupo que integran el presidente y el socio administrador más cuatro socios: Rafael Vergara, Óscar Aitken, Jessica Power y Juan Francisco Mackenna.

Jorge Carey también sigue en los directorios de diversas empresas, casi siempre en representación de inversionistas extranjeros. Este año fue renovado en la mesa de AFP Provida, donde lleva una década y ejerce como vicepresidente, el mismo cargo en el que también fue reelecto en Cementos Melón, controlada por el grupo peruano Bres-

cia. Es director, además, de Masisa y Minera Teck Quebrada Blanca.

Su sucesor, Jaime Carey, ejerce el cargo de socio administrador desde hace 34 años. Y es socio de Carey desde junio de 1982. Su práctica se centra en planificación corporativa y personal, consultoría tributaria local e internacional, financiamiento de proyectos, fusiones y adquisiciones e inversión extranjera y también es director de empresas como Adelfco y Valle Nevado. Es presidente de las compañías de seguros chilenas de la estadounidense Metlife y también, vicepresidente de la International Bar Association (IBA), donde ha participado por más de 40 años: a partir del 1 de enero de 2025 será el primer presidente chileno de la agrupación internacional de abogados.

"Venimos preparando nuestro plan de sucesión desde hace muchísimos años, lo que da cuenta de la fuerza institucional y visión estratégica de Carey", dice el nuevo presidente ejecutivo. "Todos los aspectos relacionados a la transferencia de responsabilidades, relación institucional con clientes, gobernanza y estructura para la toma de decisiones estratégicas han sido debidamente analizados y definidos para garantizar una transición tranquila y transparente", agrega Carey.

Pablo Iacobelli lleva 30 años en el estudio y ha asesorado a varias compañías en operaciones de M&A, como Liberty Latin America en la operación ClaroVTR; a Hapag-Lloyd, en la compra de los negocios de terminales portuarios de SAAM; a Qatar Airways, en el Chapter 11 de Latam Airlines y a Patria Investments, en la absorción de Moneda Asset Management. Lleva 10 años como miembro del comité ejecutivo, es director de empresas cerradas y está a cargo de clientes como PepsiCo, Metlife, Blackrock y Ferrero. "La fuerza del estudio radica en su espíritu colaborativo y una sólida estructura institucional, los que debemos preservar para que Carey continúe siendo sinónimo de excelencia, ética e innovación", dijo. ●